

zu TOP .....

Mainz, 26.09.2016

## Anfrage 1406/2016 zur Sitzung Stadtrat am 04.10.2016

### Beschädigung Rinneplatten Saarstraße (CDU)

Vor kurzem wurde aufgrund von Bauarbeiten auf der Saarstraße stadteinwärts die rechte Fahrspur gesperrt. Die weiter verfügbare Fahrbahn wurde mit einer Markierung nach links gezogen, so dass die Kraftfahrzeuge über die links liegenden Rinneplatten fahren mussten. Daraufhin sind etliche dieser Platten gebrochen und es bestand die Gefahr, dass Teile hiervon durch die Luft fliegen. Aus diesem Grund mussten kurzfristig an einem Samstag die Rinneplatten mit einer Bitumenbahn gesichert werden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie beurteilt die Verwaltung den Sachverhalt?
2. Wer war für die Planungen der Bauarbeiten verantwortlich?
3. Warum ist die Verwaltung bei den Planungen im Vorfeld nicht darauf gekommen, dass ein Überfahren der empfindlichen Rinneplatten problematisch ist und eine Beschädigung zwingend zu erwarten gewesen ist? Diesen Platten fehlt der notwendige Unterbau.
4. Wie hoch waren die Kosten für die kurzfristige Sicherungsmaßnahme? Eine erforderliche Reparatur bzw. das Erneuern der Rinneplatten wird noch folgen müssen, mit welchen Kosten wird hier gerechnet?
5. Wer bezahlt diese Maßnahmen?
6. Wie will die Verwaltung solche Planungsfehler in Zukunft vermeiden?

Hannsgeorg Schöning  
Fraktionsvorsitzender